



10月24日(金)、天候にも恵まれ運動会を開催することができました。今年度の運動会のスローガンは「目指せ 最高の運動会～力を合わせて・あきらめない・テンション120%～」。子どもたちはこのスローガンのもと、練習の成果を存分に發揮し、たくさんの保護者や地域の皆様に見守られながら、すばらしい運動会となりました。中でも、運動会の成功を支えたのは6年生の活躍です。今年の6年生も最上級生としての責任を果たし、運営や演技に全力で取り組む姿は、全校児童の憧れとなりました。特に最後のプログラム「Good Luck!!～未来へ向けて～」では、5年生とともに堂々と演技を披露し、会場を魅了しました。運動会を終えて、5年生が6年生に向けて送ったメッセージには、「6年生の皆さんからリーダーシップというものを学びました。」「私たちも6年生のようにやさしく頼りになる6年生になりたいです。」といった言葉が見られました。下級生たちが6年生から学び、朱六小の伝統をこうして受け継がれていくのだと、運動会を終えてあらためて実感しています。これからも子どもたちのさらなる成長を、教職員一同で支えてまいります。お忙しい中、運動会にご参観いただき、誠にありがとうございました。今後ともご支援ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



～地域とともに学び、育つ朱六の子ども～



5年生は総合的な学習の時間「みんなの住みやすい街へ～やさしいまち～」の学習で、地域の社会福祉協議会の方々から高齢者の生活について学びました。実際に高齢者の生活を体験することで、想像以上に不便なことがあることに気づき、「こんな時はどうするんだろう?」と、積極的に質問する姿が見られました。協議会の方からのお話で、「お互いに助け合える朱六学区であってほしい。」という思いが伝えられ、子どもたちは高齢者の方々が周囲のサポートを必要としていることを実感しました。そして、「5年生に何ができるのか考えてみてください。」というメッセージもいただきました。子どもたちが地域の一員としての意識を育み、これから学習につなげていってくれることを期待しています。

11月2日(日)には、本校を会場に『朱六秋まつり』(9:00～12:30)が開催されます。PTAをはじめ、地域の各種団体やお店の出店、体育館でのステージ発表など、朱六学区の皆様が一堂に会する楽しい催しです。コロナ禍を経て、地域のつながりが希薄になったと言われる中、子どもたちも秋まつりに参加することで、地域の一員であることを実感してほしいと思います。保護者の皆様も、ぜひ子どもたちと一緒にご参加いただき、「朱六秋まつり」を楽しんでいただければ幸いです。

校長 滝山 泰教

11月行事予定

日	曜	主な行事	まなび
11/1	土		
2	日	朱六学区自治連秋まつり	
3	月	文化の日	
4	火	SC	まなび
5	水	1・2年校外学習(秋見つけ) 4年金箔貼り体験 検尿2次	
6	木	1年食の学習 委員会活動 6年中学校制服採寸(西ノ京中・朱雀中)	まなび
7	金		まなび
8	土		まなび
9	日		
10	月	PTA読み語り(中間休み) 2年中央図書館見学 子育ておしゃべり会(会議室) 銀行振替日	
11	火	5年命の授業(5校時・PTA家庭教育講座) SC	まなび
12	水	1・2年校外学習予備日 代表委員会	
13	木	5年だしの授業	まなび
14	金	6年京焼・清水焼体験	まなび
15	土	朱六学区防災訓練	
16	日		
17	月	就学時健康診断 午前中授業 完全下校	
18	火	4年社会見学(蹴上浄水場・琵琶湖疏水) スクールガードリーダー巡回(下校時) SC	まなび
19	水		
20	木	2年食の学習 4年以外午前中授業 完全下校 4年5時間授業	
21	金		まなび
22	土		
23	日	勤労感謝の日	
24	月	振替休日	
25	火	銀行再振替日 SC ALT	まなび
26	水	ALT	
27	木	京のスポーツ夢バンク(3・4校時) ALT クラブ活動	まなび
28	金	ALT	まなび
29	土		
30	日		
12/5(金) 人権参観・懇談会			
12/15(月) 個人懇談会・午前中授業(～12/19)			
12/24(水) 2学期終業式 冬季休業(～1/6)			
1/7(水) 3学期始業式 給食開始 午前中授業			
1/10(土) 新春餅つき大会			
1/30(金) 学習発表会			
2/25(水) 授業参観・懇談会(3組・4・5・6年) 作品展			
2/26(木) 授業参観・懇談会(1・2・3年) 作品展			